

pour payer des dommages par suite d'accidents que pour forcer la compagnie à remplir ses obligations et à soumettre des certificats d'inspection, et que ledit bail sera fait pour une période de dix ans avec faculté d'y mettre fin à chaque année en donnant un avis à cet effet, si la Compagnie du funiculaire ne se conforme pas aux conditions dudit bail.

7.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture de pierre à bordure.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

	Chèque de dépôt
Isaïe Désormeault.	\$4,000
Villeray Quarry Co.	4,000

Les chèques de dépôt ci-dessus sont remis au Trésorier de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 mai 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

Les minutes sont lues et confirmées.

1.—Le Compagnie Atlas Construction soumet un croquis d'une bâtisse proposée pour le compte de la Banque Provinciale, la hauteur de ladite bâtisse paraissant devoir excéder la hauteur permise par les règlements.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant d'accepter une offre de MM. S. D. Vallières, J. A. Jarry et Alex. Brillon de céder à la Cité gratuitement et sans conditions les parties des rues Marlowe et Northcliffe, s'étendant depuis le côté Nord de la rue Brillon proposée jusqu'à l'extrémité nord actuelle des rues Marlowe et Northcliffe, et cette partie de la rue Brillon, qui est montrée sur le plan annexé audit rapport.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant d'accepter l'offre ci-dessus.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 mai 1912, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une demande de faire paver la rue des Carrières en asphalte au lieu de blocs tel qu'il a été décidé, déclarant que le trafic considérable, à cet endroit, nécessite un pavage en blocs.

Résolu: Vu le rapport de l'Ingénieur en Chef, que le Bureau ne peut acquiescer à cette demande.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant de remettre à MM. R. E. Boyd & Cie, un dépôt de \$200 fait en rapport avec le contrat pour la fourniture de certains matériaux de balayage.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

3.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur une demande de faire paver la rue Fulford, entre St-Antoine et Notre-Dame en asphalte au lieu de blocs de scorie, déclarant qu'il ne peut recommander autre chose que des blocs de scorie pour le pavage de ladite rue.

Résolu: Vu le rapport de l'Ingénieur en Chef, que le Bureau ne peut acquiescer à cette demande.

4.—Le Chef de Police soumet la liste des absences motivées dans le Département de Police du 16 au 30 avril et recommande que le esalaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

5.—Le Chef de Police soumet la Check Pay List du Dé-

to compel the Company to fulfill its obligations and to submit inspection certificates rather than to pay damages caused by accidents and that said lease shall be made for a period of ten years with the right to cancel the same each year, by giving a notice to that effect, if the Company does not comply with the conditions of said lease.

7.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of curbstone.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report.

	Deposit cheque
Isaïe Désormeault.	\$4,000
Villeray Quarry Co.	4,000

The cheques were deposited with the City Treasurer.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 3rd May 1912, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, chairman, and all the members.

The minutes were read and confirmed.

1.—The Atlas Construction Company submitted a sketch of the building they intend to erect for the Provincial Bank, the height of said building, apparently exceeding the height allowed by the by-laws.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for a report.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer recommending the acceptance of an offer made by Messrs. S. D. allières, J. A. Jarry and Alex. Brillon to cede to the City gratuitously and unconditionally parts of Marlowe and Northcliffe street, extending from the North side of the proposed Brillon street to the existing north end of Marlowe and Northcliffe streets, and that part of Brillon street shown on the plan annexed to said report.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the above offer be accepted.

Ajourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th May 1912, a.m.

Present: His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, in the chair and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Chief Engineer on a petition asking that Carrière St. be paved with asphalt instead of being paved with scoria blocks, as decided upon, stating that the heavy traffic on said street necessitates a block pavement.

In view of the Chief Engineer's report, it was

Resolved: That the Board cannot comply with such request.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Messrs. R. E. Boyd & Co. be refunded the deposit of \$200 made by them in connection with their contract for the supply of brushes for sweeping purposes.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

3.—Submitted a report from the Chief Engineer on a petition asking that Fulford St., between St. Antoine and Notre Dame Sts., be paved with asphalt instead of being paved with scoria blocks, stating that he cannot recommend anything else than scoria blocks for the pavement of said street.

In view of the report of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the Board cannot accede to such request.

4.—The Chief of Police submitted a list of justified absences in his department for the fortnight ending on the 30th April and recommended that the salary of those mentioned therein be paid in full.